

CONTARÁ CON UN PSICÓLOGO ESPECIALMENTE CAPACITADO PARA ATENDER LAS CONSULTAS

En Ovalle difunden **línea *4141** para prevenir el suicidio

Son las personas entre los 15 y los 19 años las que presentan mayor intento de acabar con sus vidas.

EQUIPO EL OVALLINO
 Ovalle

La muerte por suicidio es una problemática de alta relevancia en salud pública, que causa impacto y dolor a miles de personas cada año en el mundo.

Prevenir el suicidio es posible y cada uno es un actor clave en su prevención. A través de la acción, se puede marcar la diferencia para alguien en sus momentos más difíciles. Por ello, el Ministerio de Salud implementó la línea *4141, estrategia telefónica gratuita donde se puede acudir en momentos de crisis o emergencia de salud mental.

Ante ello, la seremi de Salud está potenciando la difusión de la estrategia de ayuda telefónica, mediante la instalación de señaléticas en distintos centros de la salud de la región. En la comuna de Ovalle, fue el CESFAM Fray Jorge el elegido para difundir este canal de ayuda al respecto.

Tras visitar el centro de Salud la



El CESFAM Fray Jorge fue el primer centro de salud en donde se instaló la señalética que busca difundir la línea telefónica para prevenir el suicidio.

CEDIDA

seremi, Paola Salas, explicó que "una persona con riesgo suicida requiere ayuda de profesionales de la salud mental en forma oportuna. Debe ser guiado para que pueda recibir asistencia en el centro de salud más cercano a su domicilio o conectarse con alguna línea de ayuda como la Línea Especializada de Prevención del Suicidio *4141", explicó.

Además, agregó que la comuna de Ovalle "va a trabajar en forma coor-

dinada con el Ministerio de Salud en la prevención del suicidio".

Por su parte, el alcalde de la comuna, Jonathan Acuña señaló que con esta campaña se busca "proteger y resguardar aquellas personas más propensas al suicidio. Por ello, hoy estamos instalando la señalética con este número, *4141, que tiene por objetivo ser un soporte o ayuda a todas las personas que están atravesando por una situación compleja".

LÍNEA *4141

Cabe señalar que la línea telefónica *4141 es completamente gratuita y se puede llamar desde celulares de lunes a domingo, durante las 24 horas del día.

A través de ella, las personas que estén enfrentando una emergencia o crisis de salud mental asociada al suicidio, podrán contactarse con un psicólogo especialmente capacitado que los escuchará y ayudará.